

Un peu de bio...

L'histoire musicale de Jean commence en 1993, lorsqu'à 18 ans, il intègre ses premiers groupes rock. Il est d'abord batteur, puis bassiste des fougueux " Betty Butter Biscuits " (ska-rock) pendant 6 ans.

En 1999, on note un passage chez le coiffeur...

C'est à partir de 2002 que sa vie de musicien prend une autre tournure au sein du groupe Nil1 Nilotr (chanson-swing), qui donne près de 300 concerts jusqu'en 2008. Jean est à la basse, au micro... et il tient la plume...

Dès lors, écrire devient un réflexe et occupe le plus clair de son temps. Des cahiers se remplissent, les sujets ne manquent pas... Le blues des actes manqués, l'air pur de la N29, l'utopie révolutionnaire, la grande littérature que l'on n'a pas lue (ou l'épopée revisitée de Zarathoustra), la nostalgie des crampons de 15...

Le tour de chant " Redresse-toi ! " naît alors. Jean le présente sur scène, dès 2007, armé de sa seule guitare...



« Redresse-toi ! » - 2008
Maquette 5 titres
Tournée Générale !

jeanquichante.free.fr

info-groupe.com/jeancaroon ou encore myspace.com/jeanquichante